

Le peloton des cyclotouristes féminines à l'honneur



En juin, elles ont participé à l'événement européen du vélo au féminin.

Ambiance sereine, vendredi soir, au centre François-Rabelais, pour l'assemblée générale de l'ACTC (Amicale cyclotouriste de Changé) qui a réuni un bon tiers des 272 adhérents. Après les incontournables bilans moral et financier et un rappel des consignes de sécurité à vélo, les dirigeants se sont attardés sur le calendrier des manifestations, notamment sur les brevets Audax, une des organisations majeures du club.

En revenant sur le principe de ces épreuves d'endurance et de régularité à allure imposée de 100, 200 et 1 000 km encadrées par des capitaines de route, Jean-Claude Le-

moine a insisté sur le principal avantage de la formule : « Vous partez sans vous préoccuper de l'itinéraire, des arrêts, des repas, de l'hôtellerie. Tout est programmé à l'avance. »

L'ACTC a rappelé avec fierté qu'elle est le premier club cyclotouriste de la Sarthe, donc rien d'étonnant que la gent féminine soit bien présente. Un beau peloton de 64 dames. Les dix-sept participantes à « Toutes à vélo à Strasbourg », en mai et juin, ont reçu la gerbe du vainqueur. À l'honneur également, ceux qui viennent de fêter leurs 80 printemps. Quand on vous dit que le vélo, ça conserve !